

Fecha: 24-12-2024 Pág.: 22 Tiraje: 16.150
Medio: Diario Financiero Cm2: 315,9 Lectoría: 48.450
Supl.: Diario Financiero Favorabilidad: □ No Definida
Tipo: Noticia general

Título: CAP sella su ingreso a Brasil al adquirir más del 10% de Aclara Resources, firma con proyectos de tierras raras



 La empresa norteamericana es propietaria de Carina en Brasil, del Módulo Penco en Chile y de una planta de separación en Estados Unidos.

POR DÉBORAH DONOSO MOYA

El grupo chileno CAP informó este lunes que adquirió el 10,2% de la canadiense Aclara Resources, firma que es propietaria del proyecto de tierras raras Carina, en Brasil, con lo que selló su ingreso a ese mercado.

Se trata de un acuerdo de suscripción de acciones en el que CAP colocará US\$ 10,8 millones de los US\$ 25 millones que Aclara recaudará a través de un aumento de capital previsto para fines de febrero 2025 y en el que los otros suscriptores serán empresas vinculadas al Grupo Hochschild.

Estos recursos -dijo la compañía- serán destinados por Aclara para financiar Carina, un proyecto encargado de la extracción de tierras raras en un área de 6.000 hectáreas, en la parte nororiental del Estado de Goiás en la primera economía sudamericana.

Actualmente, la iniciativa está en medio del estudio de factibilidad y el próximo año se presentará el Estudio de Impacto Ambiental.

Con esta inversión, CAP también aumentará -indirectamente- su participación en el Módulo Penco (en la ciudad del Bío Bío), de 20% a 28,1%, que podría llegar a 40%.

Además, CAP busca avanzar en su estrategia de cadena de suministro integrada y destinar capital para fines corporativos generales.

América del Norte

Otro porcentaje de lo recaudadao se utilizará en el desarrollo de una planta de separación de tierras raras en Estados Unidos, que en 2025 debería registrar "importantes avances", tales como la finalización del estudio de ubicación, ejecución de pruebas de laboratorio y la puesta en marcha de pruebas a escala piloto.

El acuerdo contempla, además, que CAP podrá designar un director en la mesa de Aclara Resources, posición que será ocupada por el presidente del grupo, Juan Enrique Rassmuss.

"Juntos lograremos el objetivo de

convertir a Aclara en un productor integrado de tierras raras pesadas. Asimismo, este hito refuerza el compromiso de CAP con la innovación como motor para abrir nuevas puertas hacia un desarrollo más sostenible y competitivo", dijo al respecto Rassmuss.

El presidente de Aclara, Eduardo Hochschild, agregó que "más allá de su fortaleza financiera, CAP



aporta una profunda experiencia en la industria, lo que los convierte en un socio invaluable en nuestra misión de establecer una cadena de suministro sostenible e integrada para las tierras raras. Con su apoyo, Aclara está bien posicionada para avanzar en sus proyectos en Brasil, Chile y Estados Unidos".

En tanto, el gerente general de Grupo CAP, Nicolás Burr, señaló: "Este acuerdo representa un importante avance en nuestra estrategia de tierras raras y su cadena de valor, un recurso clave para el desarrollo de la electromovilidad, energías renovables y cuya demanda global se proyecta que crezca a tasas de dos dígitos. Nos permite, además, consolidar un portafolio de proyectos con gran potencial en la región, sellando así nuestro ingreso a Brasii".

